
STADTRATSSITZUNG am 25.09.2019  
 
Mündliche Anfrage der Stadträtin Dörte Jacobi (Fraktion MitBürger & Die PARTEI) zu 
einer Brachfläche  
 
Hinter dem Elisabeth-Gymnasium in 06130 Halle (Saale) befindet sich eine Fläche ohne 
offensichtliche Nutzung. Diese Brachfläche hat eine Größe von rund 10.000 m² und wird im 
Westen durch die Jamboler Straße, im Süden durch die Albert-Klotz-Straße sowie im Norden 
und Osten durch das Schulgelände des Elisabeth-Gymnasiums begrenzt.  
 
Dazu folgende Fragen: 

1. Handelt es sich bei der o.g. Fläche um ein städtisches Grundstück? 
2. Wenn ja, sind Vorhaben von Seiten der Stadt für diese Brachfläche geplant?  
3. Wenn ja, welche Vorhaben sind an dieser Stelle geplant? 

 
 
 
 
 
 
 
 
 


